



## Absdorf: Jubiläumskonzert zum Abschluss

Zwei vorweihnachtliche Chorkonzerte in der Pfarrkirche bildeten am 11. Dezember den offiziellen Schlusspunkt des Jubiläumsjahres „1000 Jahre Absdorf“. Sowohl der „chor mauritius“ aus Absdorf unter der Leitung von Erhard Mann als auch der Königsbrunner Kammerchor, geleitet von Mag. Johannes Kobald, bewiesen in verschiedenen Besetzungen (Einzelchor oder Doppelchor) höchstes musikalisches Können. Highlight beider Konzerte war die Uraufführung des „Absdorfer Psalm“ von Dr. Hartwig Bailer. Mit der Komposition nach verschiedenen Versen aus der Hl. Schrift gelang dem Arzt und Hobbymusiker ein ganz besonderer Lobpreis.